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NOTA DE PRENSA N° 253-2015-GORE-ICA/ORIAD 

      

MESA DE DIALOGO CON ALCALDES Y POBLADORES DE LA PROVINCIA DE 

PALPA PARA TRATAR LA PROBLEMÁTICA AGRARIA EXISTENTE ANTE EL 

FENÓMENO DEL NIÑO 

 
En una multitudinaria reunión, realizada en el 

Salón de Actos de la Municipalidad de Palpa, 

donde se reunieron Alcaldes y Agricultores 

del valle de dicha provincia; el Gobernador 

Regional Ing. Fernando Cillóniz Benavides, se 

hizo presente para escuchar y dar soluciones 

a la problemática que viene atravesando el 

sector agrícola, ante el Fenómeno el Niño, 

donde nuestra región fue declara en 

emergencia. 

 

La mesa de honor estuvo presidida por el 

Alcalde Provincial de Nasca Sr. Justo 

Mantilla, el Consejero Regional por Palpa Sr. Víctor Tubilla, Los Alcaldes Distritales de: Río Grande Sr. 

Ángel Tenorio; Santa Cruz Sr. Fermin Quichica; Tibillo Sr.José Luis Montaño; Changuillo Sr. Almicar 

Coaguila y Llipata Sr. Osvaldo Aguilar, así como demás representantes de las diversas instituciones 

públicas y privadas.  

 

Dentro del programa, cada alcalde expuso la problemática del distrito que representan; seguidamente se 

realizó la participación directa de los agricultores, quienes dieron a conocer la disminución de sus 

cosechas originadas por el fenómeno del niño. Así mismo, realizaron el pedido del reforzamiento de las 

defensas ribereñas, debido a la crecida de los ríos y la electrificación de los pozos. Por otro lado 

resaltaron la importancia de la elaboración del Perfil del Proyecto de Afianzamiento Hídrico, el cual se 

encuentra inactivo; y que el presupuesto que asigne el Gobierno Regional sea de forma equitativa con 

las demás provincias. 

 

Luego de haber escuchado a cada uno de los presentes, el Gobernador Regional refirió "Es evidente que 

hay una máxima prioridad para Palpa y esa es el agua; esta claro lo que debemos hacer, tenemos que 

guardar las aguas de avenida para utilizarlas en el estiaje". 

 

Enfatizó a su vez, la construcción y electrificación de pozos, los cuales ayudaran a disminuir la carencia 

del agua en los sectores más alejados; de igual manera habló sobre la tecnificación del riego, orientando 

a los agricultores a empezar a suministrar debidamente el agua. Por otro lado, informó la nueva 

propuesta, la cual se basa en el Concurso - Oferta, mecanismo que permitirá que la elaboración del 

expediente y la obra se adjudiquen a un solo postor. 

 

Ica, 09 de Julio de 2015 
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